

Meilensteine für die betriebliche Praxis

Drei Wissenschaftler erhalten den Fürther Ludwig-Erhard-Preis 2005

FÜRTH – Mit Dr. Michael Niederal, Dr. Irene Dresel und Dr. Manfred Scherfler sind bei der dritten Verleihung des „Fürther Ludwig-Erhard-Preises“ in diesem Jahr gleich drei Wissenschaftler ausgezeichnet worden. Die Jury hatte die Leistungen der Kandidaten als so eng beieinander liegend beurteilt, dass keine Rangfolge erkennbar war.

Bei der Preisverleihung im Fürther Autohaus Graf durch die 1. Vorsitzende des Vereins „Ludwig-Erhard-Initiativkreis Fürth e.V.“, Evi Kurz, und dem Präsidenten der IHK Nürnberg für Mittelfranken und Vorstandsvorsitzendem der GfK AG, Nürnberg, Prof. Dr. Klaus L. Wübbenhorst, waren mehr als 200 geladene Gäste anwesend. In seiner Festrede zum Thema „Soziale Marktwirtschaft zwischen Shareholder Value und Kapitalismuskritik“ warnte Prof. Wübbenhorst davor, im Staat die Lösung aller wirtschaftlichen Probleme zu sehen. „Den mit 2000 Euro dotierten „Ludwig-Erhard-Preis 2005“ erhielt Dr. Michael Niederal für seine Arbeit „Zur ökonomischen Analyse betrieblicher Lehrstellen-



Bei der Preisverleihung (v.l.)IHK-Präsident Prof. Dr. Klaus L. Wübbenhorst, Preisträgerin Dr. Irene Dresel, der Fürther Ludwig-Erhard-Preisträger 2005, Dr. Manfred Niederal, der Fürther Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung und die 1.Vorsitzende des Vereins „Ludwig-Erhard-Initiativkreis Fürth e.V.“, Evi Kurz. Foto: Privat

angebote in der Bundesrepublik Deutschland“. Mit der „Auszeichnung zum Fürther Ludwig-Erhard-Preis 2005“ und jeweils 1.000 Euro wurden Dr. Irene Dresel für ihre Arbeit „Migration – Eine theoretische und ökonomische

Analyse der Wanderungsbewegungen in Deutschland und der Europäischen Union“ und Dr. Manfred Scherfler für seine Dissertation „Telemediales Lehrarrangement“ geehrt. Mit dem Ludwig-Erhard-Preis, (von der Staedt-

ler-Stiftung in Nürnberg gesponsert), werden herausragende wirtschaftswissenschaftliche Arbeiten ausgezeichnet, die sich mit der Umsetzung und Anwendung theoretischer Erkenntnisse in der betrieblichen Praxis befassen.